

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Directrice générale de l'UNESCO condamne le meurtre du créateur de contenu Jaime Vásquez en Colombie

Paris, le 21 mai 2024 – Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO, condamne le meurtre du journaliste et créateur de contenu Jaime Alonso Vásquez Giraldo, survenu le 14 avril à Cúcuta, dans le département de Norte de Santander, en Colombie.

« Je condamne le meurtre de Jaime Vásquez et demande qu'une enquête approfondie soit menée afin que ses auteurs soient traduits en justice. L'impunité pour de tels crimes ne doit pas être tolérée, car elle ne peut qu'encourager ceux qui cherchent à réduire au silence les journalistes critiques », déclare Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO.

Chroniqueur, blogueur et créateur de contenu, Jaime Vásquez couvrait notamment les questions de gouvernance locale. Il a été abattu par deux assaillants non identifiés dans une boutique locale. Il aurait été sous protection policière au moment du meurtre.

L'UNESCO promeut la [sécurité des journalistes](#) au travers de campagnes de sensibilisation mondiale, d'un renforcement des capacités ainsi que par un certain nombre de mesures, notamment dans le cadre du [Plan d'action des Nations Unies](#) sur la sécurité des journalistes et la question de l'impunité.

En savoir plus : [Observatoire de l'UNESCO des journalistes assassinés](#)

À propos de l'UNESCO

Avec 194 États membres, l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture contribue à la paix et à la sécurité en promouvant la coopération multilatérale dans les domaines de l'éducation, de la science, de la culture, de la communication et de l'information. L'UNESCO coordonne un réseau de plus de 2000 sites inscrits au patrimoine mondial, de réserves de biosphère et de géoparcs mondiaux ; de plusieurs centaines de villes créatives, apprenantes, inclusives et durables ; et de plus de 13 000 écoles associées, chaires universitaires, centres de formation et de recherche. Basée à Paris, l'Organisation dispose de bureaux dans 54 pays et emploie plus de 2 300 personnes. Sa Directrice générale est Audrey Azoulay.

« Les guerres prenant naissance dans l'esprit des hommes, c'est dans l'esprit des hommes que doivent être élevées les défenses de la paix » – Acte constitutif de l'UNESCO, 1945.

Plus d'information : www.unesco.org

CONTACTS PRESSE

Clare O'HAGAN
+33 (0) 145 68 17 29
c.o-hagan@unesco.org

[Tous les communiqués de presse de l'UNESCO](#)